

女性の皆様からの主な提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	R1夏開催の「市長と語る会」		進捗状況(R2冬)
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨	
①道の駅ウェーブパークなめりかわの一体的な利用	富山湾岸クルージング、ほたるいかミュージアム、光彩、道の駅を一体的に利用してもらえるように、クルージング乗船者に光彩の割引券を配るなどの特典を付けてはどうか。	富山湾岸クルージングは、今年3年目を迎え、今年度の乗船者数は前年度の約6,500人を上回る見込みです。今後、クルージングをPRしていくにあたって、光彩やほたるいかミュージアムとセットにすることは、重要なことだと考えています。セットにすることで、滑川市の観光拠点としてよりPRできるのではないかと思いますので、実現に向けて努めていきたいと思っています。	ほたるいかミュージアムのチラシに各施設のクーポン券を付け、道の駅ウェーブパークなめりかわを一体的に利用してもらえるように努めています。
②ほたるいかミュージアムのベンチ	ほたるいかミュージアムの入り口にあるベンチは、3人掛けであるが、3人中真ん中を含む2人が立ち上がるとベンチが傾いてしまって危険である。安全対策をしてもらいたい。	観光施設は安全が基本です。来てよかったと思ってもらえるように、安全対策にも努めていきたいと思っています。	ベンチの端に座り、体重が一方に偏って傾かないようにベンチの両端に貼り紙をして安全対策を行っています。
③学童保育	小学生全員が学童保育の対象になり喜んだが、申込みが多く、上級生の子は受け入れてもらえなかった。北加積の学童保育は、人が足りず、公民館を間借りさせてもらっているため、場所も狭く、先生方の立場も弱い。もう少し1人でいる子どもを受け入れてもらえるような方法はないか。また、北加積に新しく学童保育の施設を建設する予定はないのか。	市内の学童保育は、各地区の協議会に運営していただいています。小学校1～6年生まで受け入れることが基本ですが、北加積地区は支援員の確保が難しく、子どもたちの受け入れ人数も限られていると聞いています。一律で上級生を受け入れないということではなく、各家庭の事情を考慮し受け入れを実施しています。現在、放課後児童対策としては、学童保育以外に、学校での放課後子ども教室を実施しており、そういった事業とも連携しながら、広く子どもたちを受け入れることができる体制を作っていきたいと考えています。	-
④児童館	児童館は子どもだけで行っても大丈夫なのか。	児童館は、小学生以上であれば子どものみでの来館も可能ですが、保育園とは異なり子どもを預かる場所ではないため、職員が子どもたちの遊びを見守る形になります。また、コミュニティバスを利用して来館する子どもたちもいますが、その場合は、ご家族で帰る時間を約束していただければ、安心して楽しむことができます。	子どもだけで来る場合は、保護者への緊急連絡先として、電話番号を言えるようにしてから遊びにくるよう注意喚起しています。
⑤中高生の居場所	夏休み中の中学生以上の子どもたちを地域で見かけることが少ない。図書館や運動公園などはあるが、市として中高生の子どもたちの居場所を把握しているのか。子どもたちが地域の人の目が触れる場所にいれば声掛けもできるので、建設予定の中滑川駅前や児童館のにこにこ元気広場が中高生の子どもたちの居場所になれば良いと思う。	中高生は部活動を行っており、部活動後は家で勉強することが多いかと思っています。夏休みの過ごし方については、各学校からも計画的に進めるよう指導をしています。お盆を過ぎれば、運動会等の練習が始まります。地域における居場所づくりや交流という点では、今後検討の必要があるとは思いますが、夏休みにおいては自分の学びや体力づくりを中心とした活動を実施しています。なお、子どもたちの地域の行事への参加は課題であり、学校や地域と一緒に考えていかなければならないと思いますので、今後も推進していきたいと思っています。	-
⑥児童館アウトドア広場(1)	児童館のアウトドア広場にピオトープを整備するそうだが、児童館の利用者以外も利用しても良いのか。また、児童館の利用者が、外で遊んで汚れた後、再度児童館に入る前に、汚れを落とすスペースを整備する必要があるのではないのか。	アウトドア広場は、基本的には児童館に遊びに来た子どもたちに利用してもらうことを想定していますが、行田公園から遊歩道でつながっていますので、一般の方にも利用していただけます。なお、児童館の入り口には足を洗うスペースがあり、体育館側にはシャワーブースもありますので、そちらで手足を綺麗にして入館していただくと考えています。また、児童館でも子どもたちへの注意喚起を行っていききたいと思います。	-

女性の皆様からの主な提言等と市側の回答要旨

提言等の項目	R1夏開催の「市長と語る会」		進捗状況(R2冬)
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨	
⑥児童館アウトドア広場(2)	アウトドア広場は、他の公園のように自己責任で遊ばせることになるのか、児童館の内部のように職員が見守る形になるのか。	児童館のイベント等で利用する場合は、児童館の職員が見守ることとなると思いますが、個人で遊ぶ範囲であれば、他の公園と同様、自己責任で遊んでいただくこととなります。	—
⑥児童館アウトドア広場(3)	アウトドア広場内にトイレはあるのか。	今年度の工事ではトイレの設置は計画しておりませんが、現在検討中です。	令和2年10月に設置しました。